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 RI 第２６１０地区   

 井波庄川ロータリークラブ会報 

     2011-2012 年度 No.２１ 

事務局 〒939-1635 富山県单砺市福光 7336-4 福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2011-2012 年度 会長 高瀬顕正 、幹事 浅田裕二 

2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

             例 会 記 録(クラブ年次総会) 

第１５９９回例会 

平成２３年１２月７日(水) 

单砺市井波総合文化センターエイトホール  

１．点 鐘 高瀬顕正会長 

２．ソング 「それでこそロータリー」 

 

３．月結婚記念祝：長谷川総一郎会員(３日)荒木会員(17

日) 

   

４．月誕生祝：三角会員(21 日) 

 

 

５．米山功労者伝達表彰(小西副会長)：高瀬顕正会長 
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６．米山奨学金授与(高瀬会長)：高源さん「12 月に入ると

就活に忙しくなります。12 月 22 日には、研究の中間

発表があります。頑張ります。」 

７．会長の時間：来週は 1600 回の記念例会です。早 12

月、年取ると時間の経つのが早いと言われますが、私

も最近はそう思います。子供のころは長く、「もうい

くつ寝るとお正月」と待ち遠しかったのですが、この

頃は、この間、正月だったのですが、早正月が来ます。

本日は、上半期の反省会があります。皆さんから御意

見を頂きたい。小西ガバナー補佐予定者にも、お話を

頂きたいと思っています。次年度に向けて、クラブ名

変更もあり、宜しくお願いします。 

８．理事会・幹事報告：①タイ洪水見舞いについて、1 人

1000 円を口座引き落としいたします。②次年度の役

員選出について、承認されました。後程、河合エレク

トから発表されます。③2 月 19 日に IM が開催され

ますが、昨日実行委員会がありました。テーマは「公

共交通フォーラム」で、高岡、射水、砺波、单砺の各

市長を招き、地区の代表からも発表をしていただく予

定です。時間は 15：00 から、第一イン新湊で、19：

30 から懇親会が予定されています。 

９．委員会報告：①出席委員会(岩崎 SAA 代理)：11 月出

席報告(2 日：80％、8 日：65％、16 日：75％、30

日：85％)月平均 76.25％)本日 18 名出席（90.00％） 

１０． ニコニコＢＯＸ(本日 10 名、12000 円)【前回報

告漏れ、１１月度計 61400 円。年度累計 226400 円】 

高瀬会長：１２月になり、年次総会の時期になりました。

寒くなりますのでお体を大切に。 

三角会員：月誕生祝に感謝。高瀬会長、家族旅行の写真有

難うございます 

長谷川吉美会員：御無沙汰してすみません。クリスマス会

にもぜひ参加したいので宜しくお願いします。 

斉藤会員：長谷川吉美君、久しぶりです。これから毎週顔

が見られると思うと嬉しくなります。 

坂井会員：今日は久し振りに長谷川さんの顔が見れてとて

も嬉しく思います。 

中島会員：長谷川吉美さん、ようこそ。私は初めて御一緒

します。今後ともよろしく。来週またお会いできますよう

に。 

上田会員：高瀬会長、写真感謝。｢友｣２冊にどきっ。長谷

川さん、久しぶりです。今日の出席率 90％。自分の記憶

では近年にない高率で嬉しく思います。 

河合エレクト：来週卓話当番です。来期の理事さんを後程

発表させて頂きます。 

助田会員：早退することをお許しください。 

岩崎ＳＡＡ：早退をお詫びします。 

    

 

  

年次総会「上半期反省」 高瀬顕正会長 

高瀬会長： 最初に、小西会員から次期ガバナー補佐への

抱負を聞かせて頂き、それから指名いたしますので、順に

上半期の反省をお願いします。 

小西次期ガバナー補佐：大変な大役を仰せつかりました。

10 月 19 日に金田ガバナー補佐の事前訪問で当クラブに、

次年度への依頼がありました。その後 11 月 1 日の幹部会

で、全員一致で私に推挙され、お引き受けさせて頂きまし

た。翌 2 日、ガバナー公式訪問で、前向きに検討し、中旬

まで返答と会長から伝えられました。9 日の理事会で承認

され、16 日にガバナー補佐に正式に内諾の報告がされ、
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確定されました。これから研修が始まり、半年後には正式

にガバナー補佐となります。第 4 分区は单砺 RC の岡部さ

んと聞いております。IM については、相談して、やると

なれば皆様のご協力なしでは出来ません。幸い次期会長が

河合会員であり、心強く思っております。前に、新湊中央

RC の池田ガバナー補佐さんが言われていた「私は大変ガ

バナー補佐をしてうれしい」という言葉を思い出し、出会

いを楽しみに、これから過ごしたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。 

坂井会計： （上半期の中間報告がありました：内容省略） 

岩崎出席プログラム委員長： もう少し早く来て準備でき

ず申し訳ありません。 

上田親睦活動副委員長： 新年度親睦会、秋の家族旅行に

は大勢参加有難うございました。これから、21 日クリス

マス家族例会、1 月 4 日の新年会、来週には発表したいと

思います。 

横山幹会報委員長： 山本副委員長に全面的にお世話にな

っています。 

三谷広報委員長： 毎月、友の説明しかしていません。12

月号について、表紙の説明あり。「私の家族」の特集では、

いろいろよい家族がいるものだと感心しました。11 月号

の表紙は、スカイツリーとブリッジの写真が金の地れる写

真です。また、沖縄興单高校野球部監督の講演の話が記事

になっていました。また、マンスリーレター6 号には、地

区大会の姫軍氏が載っています。 

坂井職業奉仕委員長： 職場例会をさせてもらいました。

最初は職業奉仕とは、何かわかりませんでした。地区委員

会に出て、学生のインターンシップや 14 歳の挑戦などへ

の活動を知り、富山県の取り組みも知りました。自分がし

ていたことが職業奉仕だと気づきました。冨大は、14 歳

の挑戦をフォローしています。ロータリーに入り、勉強さ

せて頂きました。【三谷会員より：家庭画報 12 月号に三

楽園の記事があります。】 

三角社会奉仕委員長：いつも欠席で申し訳ありません。上

半期は、8 月 31 日にいなみ国際木彫刻キャンプ後の清掃

奉仕を実施しました。9 月には高瀬神社奉納剣道大会、11

月 8 日にはいい歯の日キャンペーンをマーシ園で行いま

した。後、下半期の行事としましては、4 月 29 日の单砺

の山々、4 月 18 日の良い歯の日、6 月 3 日の庄川クリー

ン作戦と予定されています。ご協力をよろしくお願いしま

す。 

山本国際奉仕委員長：当委員会は書き損じ葉書集めと、国

際親善として、ALT などをクリスマス家族会に招待する

などが予定されています。今年も、井波中と庄川中の ALT

の先生をお呼びしようと招待状を差し上げました。 

斉藤米山カウンセラー：奨学生の高源さんの人柄がよく、

幸運でした。財団と米山については、当クラブはしっかり

協力をしています。 

河合会長エレクト：次年度役員理事を発表いたします。 

・河合会長、上田幹事、荒木会計 

 ・理事：浅田、三谷、水島【エレクト】、斎藤、坂井、三

角、高瀬、山本 

  それから、次年度の向けて、名称変更に伴う準備をせよ

と言われています。皆様の提言を。4 月に創立記念日が

あり、それまでには「東となみ RC」を周知できるよう

にしたいと思います。 

  来週は、1600 回記念例会となっており、私の卓話予定

です。同級生に元滑川駅長がおり、ゲストでお呼びし卓

話を頂く予定です。北陸新幹線を前に、IM のテーマに

も関連しますが、是非お聞きください。 


